

<p>町づくりに対するご意見やご提案、課題等に関する自由意見</p> <p>苦情や個人情報 that 特定できるものなどを除き、ご記入いただきました内容をそのまま掲載しています。</p>	<p>年代 性別</p>
<p>人が集まり、くつろげる場所が欲しい</p>	<p>50歳代・ 女性</p>
<p>過日、久しぶりに町役場にまいりました。玄関から内部トイレに至るまで良く清掃が行き届き、庁舎内が非常にきれいで、職員の対応、挨拶が好印象でした。昔とは違った感じでした。どんな企業でも、社員の意欲ある、明るい会社には成長があるものです。町政についても同様です。元気にまちづくり頑張ってください。</p> <p>松伏町には石川遼君という宝物がいますね。商標権の問題もあるとは思いますが、何とか活力源になるような遼君グッズ等ができないものですか。煎餅でしたらお土産贈り物等にしたいものです。如何でしょうか。</p>	<p>80歳代・ 性別未記入</p>
<p>住む人間問題も大切ですが、犬の散歩マナーなど動物問題にももっと力を入れてほしい。</p> <p>小学生の登下校のマナーが悪い。危険な帰りをしている。</p>	<p>20歳代・ 女性</p>
<p>勉強不足で解らない項目が多く、次回まで多少なりとも勉強しておきます。</p> <p>町づくりに対しては、各自治会との関係を密にし、環境整備等に活用しては？</p>	<p>50歳代・ 男性</p>
<p>町の財政を立て直すためにも、企業誘致等が良いのではと思います。</p>	<p>60歳代・ 男性</p>
<p>以前、ご近所で空き巣が入ったり、ひったくりに会った人がいました。防犯はすれど犯人が捕まらなければどうにもなりません。もし、捕まったのなら回報にでも載せていただくと安心します。</p> <p>アレルギーを持つ人が多い現代、町には専門の皮膚科がありません。</p>	<p>30歳代・ 女性</p>
<p>(提案)松伏第二中学校正門前、側溝と蓋があっていないため、生徒がランニングしているが、ガタガタ音がするのでランニングをしている生徒たちは車道を走っている。</p>	<p>60歳代・ 男性</p>

<p>緑の丘公園内の犬の散歩は困る。糞尿が多い。小さな子が多い。芝の中の尿は気付かないだろう。どうしても散歩の場所が必要なら公園内を限定することと思う。全面散歩自由は考えられない。</p>	<p>60歳代・男性</p>
<p>自分は今、農家組合の支部長の立場にいますが、各農家の後継者の減少、現場の者の高齢化が進み、農業の先行きが不安である。それと、我々農家にとって用水路、排水路は重要な場所であり、年間数回のごみ拾い及び草刈り作業をしていますが、特に最近、水路および他の畦にごみの不法投棄によるペットボトル、ビニール袋、飲料水缶、びん弁当容器のプラスチック類が多く捨てられています。一回の清掃で、町指定のごみ袋で5～6袋のごみが回収されます。多い時で8～10袋、特に幹線道路側の水路、田の畔が目立ちます。</p> <p>松伏第二中前の道路、風車公園までの間が特に弁当容器、ペットボトル類が多く捨てられている。車から走りながら投棄しているのを農業者が目撃したとのこと。人口増加もよいが、人々のモラル低下が気になるところです。</p> <p>関係部署に出向き、相談、提案して用水路及び排水路の清掃、環境整備に維持管理を行政及び地元農家組合員、自治会等地域住民一体とならなければ人々のモラルや環境が良くならないのではと思う。</p> <p>また、他の組合員の話では、他の市町村の人が松伏町に入ってくると道路及び街並みがきれいですねとおほめの言葉をいただいたとのこと。このことは、まちづくり担当部署と各地域、自治会地域住民ともに各公園、緑地、花壇への花の植栽、草取り等自分も自治会の一員として各催しに参加した甲斐があり嬉しく思いました。</p>	<p>60歳代・男性</p>
<p>1 ここ数年、臨時職員や嘱託職員が増えているが、職務内容によって各々の十分な研修等を行っているのか不安であります。</p> <p>2 モニター員によるアンケート結果を町民に周知してください。</p>	<p>50歳代・男性</p>
<p>1 合併のお話は何処まで進んでいるのでしょうか。松伏の名前が消えるのではという方がおられますが、さいたま市の様に松伏区にすれば解決されると思います。合併によりメリットのほうが大きいのではと思います。</p> <p>2 初夏から初秋にかけ蚊とハエがたくさん発生しております。財政の関係もございましょうが、以前のように側溝、大ドブを消毒する薬剤を自治会にいただければ、大きく衛生管理に貢献すると思います。</p>	<p>60歳代・男性</p>

<p>今のままでという気持ちと、鉄道、駅があったらという気持ちがあります。</p>	<p>40歳代・女性</p>
<p>学校給食や滞納している方、町役場でどのように処理しているのですか。きっちり払ってもらうように。</p>	<p>70歳代・男性</p>
<p>歩道の整備が地域によってばらつきがある様に思います。安心して歩ける歩道を年寄りや子供たちのために整備してください。</p>	<p>30歳代・女性</p>
<p>町が行っているサービス、事業などの質問内容ですが、実際に町で具体的にどのような事を行っているのかが見えてこないで、回答としてわからないという回答になりました。広報紙などでより詳しく多くのことを載せてみてはどうですか。町民の方々の関心も変わってくる気がします。町の情報などは広報紙で知ることが多いです。松伏に住んで38年くらいになりますが、とても愛着があります。これといって何かある訳でもないし、交通の便が良くもないのですが、落ち着きます。本やビデオ、ゲームなどの販売をする大きなお店が松伏にもあると便利です。(特に大きな本屋さんがあるといいです。)</p>	<p>40歳代・男性</p>
<p>1 旧大川戸分校跡地の有効活用について 標記跡地は、分校廃校後、地域のお年寄りが週に一回程度ゲートボールやグランドゴルフに利用しているもの、これという利用もなく、現在にいたっております。貴重な公共用地でありますので、財源の問題もあろうかと思いますが、有効活用をご検討ください。</p> <p>2 古利根川沿いに桜の植栽を 旧マルゼン工業が社員の駐車場に利用していた土地を含め、古利根川添いの土地を買収あるいは借地をして、この一帯に桜の木を植栽してください。素晴らしい景観が生まれ、地域のコミュニティの場になると思います。</p>	<p>60歳代・男性</p>
<p>少子化対策として、町独自の補助制度を考えてほしい。</p>	<p>60歳代・男性</p>
<p>調整区域ではありますが、市街化区域並みに目を向けて道路、排水路等の整備にあたってほしいです。また、各地区同じではないかと思いますが、要望書のとおり早速下見なり現地を見て対応をお願いできればありがたいと存じます。</p>	<p>60歳代・男性</p>

<p>1 下赤岩地区通学路の防犯対策を強化してください。安全安心の確保。 2 防災無線の放送が聞き取りにくい。</p>	<p>60歳代・ 男性</p>
<p>合併を進めてください。 税収を上げるためのアイデアを真剣に考えないと町の魅力がどんどんなくなってしまうのではないのでしょうか。心配です。</p>	<p>40歳代・ 男性</p>
<p>『水道完備ガス見込み』。今から50年も前のテレビドラマのタイトルです。まさにその当時の庶民の夢を追いかける姿を如実の表わしているコピーではないでしょうか。朝鮮戦争の特需を起爆剤にして、日本はここから都市近郊には住宅団地が次々に建設され、池田首相の『所得倍増』、田中首相の『日本列島改造論』などの掛け声の下、未曾有の高度経済成長をしてみられました。戦後団塊の世代もこの時代を背景に成長し、『戦後ベビーブーム』『入試地獄』『マイカーブーム』など、良きにつけ悪しきにつけ経済の発展とは切っても切れない因果関係を保ってきました。その彼らが、逐次退職を迎え、今まさに高齢者社会に足を踏み入れようとしています。</p> <p>ということは、消費構造と税負担の立役者だった彼らが、今度は行政のお世話になる番になってきたのです。もちろん健康な高齢者、経済力の豊かな高齢者もたくさん居ますが、こと所得の面をとらえれば、その多くは勤労者で、退職に伴って所得が激減していくと見込まざるを得ません。したがって経済の低迷する昨今、消費の冷え込みと担税力の低下が見込まれ、その一方で医療・福祉負担の増加は確実です。</p> <p>このように行政を取りまく環境は非常に厳しいものがあり、中々夢を追いかけることが難しくなっていますが、だからこそ住民が行政に求める要求は深刻なものがあります。是非とも町長様をはじめとして町職員の皆様方、無駄を省き、要不要と優先順位の峻別をして、英知を結集して行政運営に取り組みますことをご期待します。</p>	<p>60歳代・ 男性</p>
<p>1 長期債務を削減するため、中長期の具体策が見えず、場当たりの経費削減（議員定数削減、賃金削減等）でなく、どのようにすれば抜本的に解決できるかビジョンを明確にするべきである。 2 役場は人員が多すぎると考える。（課の統合は行われたが）業務毎の必要人員を明確にし、個人を多能工化しより効率化を目指すべきで、配置人員方式はやめるべきである。</p>	<p>60歳代・ 男性</p>

<p>1 町内の保留地(個人所有地)等が、管理不十分な用地が多くみられる。緑地との相違見識不足ではないか?非常に印象が悪い。</p> <p>2 某所では、田を畑に転用地がなされ、以後畑としての活用せず、雑草地化され且つ、管理不十分で畑としての利用もされず、周囲に大迷惑をかけている。</p> <p>3 町道にしても道路不備が見られる。特に小学生等の通学道路の整備は、順を追って行ってほしい。上記の場所で最低でも4m道路の整備(一問道路公衆道路(生活)は最低でも4mの整備での雨水対策も改善へ)→一度に実施でなく順を追って町内点検のうえ計画を要望する。</p> <p>4 宅地内でのプラスチック等焼却廃棄されているところもある(特に土日に行われている。)ので環境面もの視点より厳しく対処を望む。</p>	<p>50歳代・男性</p>
<p>老人世帯に対しての支援と環境に力を注いでほしい。</p>	<p>60歳代・男性</p>
<p>1 越谷市との合併 2 大企業の誘致</p>	<p>60歳代・男性</p>
<p>地域の行事及び集會に若い人(20歳~40歳)の参加が少なくなっている現状です。しかし、今年の地区の夏のイベント盆踊り大会に、小学生及び若いお母さん方が多数参加し、「よさこいソーラン踊り」を披露して盛り上げてくれました。なお、小学生の参加は初めてでした。</p>	<p>60歳代・男性</p>
<p>松伏に住んで約10年なので、まだわからないことが多い。</p>	<p>70歳代・男性</p>
<p>五市一町の中で松伏町のみ交通機関としてバスのみで、通勤通学に不便をきたしている現状を踏まえ、長期的でもよいから鉄道(地下鉄)を計画してほしい。</p>	<p>60歳代・男性</p>

<p>一家族の健康保険証を個人ごとに送ると無駄である。1軒に1通で用は済む。</p>	<p>80歳代・ 男性</p>
<p>道路が狭くて危険です。一度見に来てください。</p>	<p>50歳代・ 男性</p>
<p>米の販売が自由化となって、農家の人々が直接コメを売っておりますが、今までろくに計算もできない人が販売している家もあります。お米の精米が悪く、一粒がないくらい、粉に近いくらい。そして、お米の色も黒い。このようなお米を販売している家もあります。自由化になっても何の指導もなかったと聞いております。私もこういう家からお米を買っている一人です。もう少し、お米を販売している農家へ何らかの販売指導があつてよいのではないかと思います。</p>	<p>60歳代・ 女性</p>

以上、モニター員の皆様からお預かりいたしましたアンケート回答の集計結果となります。お忙しい中、アンケート調査にご協力いただきましたモニター員の皆様、誠にありがとうございました。

今後も、皆様方のご意見等をお聞かせいただければと考えておりますので、アンケート調査へのご理解とご協力をお願いいたします。

松伏町長 会田重雄